

滝川警察署ホームページをご覧頂きありがとうございます。

今年も残すところ、あと1か月となりました。

これから歳末時期に入りまして、飲酒に絡む事件・事故や金融機関、コンビニを対象とした凶悪事件、旅行や帰省で不在中に空き巣被害に遭うなど、いわゆる歳末型犯罪の発生が懸念され十分注意が必要です。

特に現在、道内では交通事故死者数が大幅に増加しており、平成14年を最後に、これまで回避してきた全国ワーストワンに迫る最悪の事態となっております。これから厳寒期に入りまして、凍結路面を走行の際は、スピードの出し過ぎや、急ブレーキ、急ハンドル、急発進は避けるなど、スリップ事故を起こさぬよう安全運転に努めて下さい。

また、年末は何かと飲酒する機会も多くなるかと思いますが、飲酒運転は絶対にいけません。当然、二日酔いでの運転も「飲酒運転」になります。アルコールチェッカーなどを使用して身体にアルコールが残っていないことを確認し、「飲酒運転をしない、させない、許さない、そして見逃さない」を合い言葉に飲酒運転を根絶しましょう。

最後に、事件・事故なく地域全体が安全・安心に暮らせる1年として締めくくりができるよう切に願いますとともに、引き続き各種警察活動へのご理解・ご協力のほど、どうぞよろしくお願ひ致します。



令和7年12月  
札幌方面滝川警察署長  
小松孝浩